



Vorstellung Uni-Projekt: Dorfkern Ruggell

Seit Anfang Februar haben 20 Architekturstudierenden der Universität Liechtenstein im Rahmen eines Entwurfsstudios an Ideen für die zukünftige Gestaltung der Dorfkernzone in Ruggell gearbeitet. Ein besonderer Fokus lag dabei auf der Dorfstrasse. Entstanden sind 12 unterschiedliche Projekte, die das breite Spektrum an Möglichkeiten und die kreative Vielfalt eindrucksvoll zeigen.

Die Ergebnisse werden nun im Rahmen einer öffentlichen Ausstellung präsentiert, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind:

Donnerstag, 3. Juli 2025

18.30 Uhr

Gemeindesaal Ruggell

Anschliessend sind alle Anwesenden zu einem gemeinsamen Apéro eingeladen. Dabei besteht Gelegenheit zum persönlichen Austausch mit den Professoren und Studierenden. Eine Anmeldung ist nicht notwendig.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Gemeinde Ruggell



gemeinderuggell